

Weltlädchen feiert ersten Geburtstag

Hirschberg. (nip) Das Hirschberger Weltlädchen hat Geburtstag: Am Dienstag, 25. April, ist es fast auf den Tag genau ein Jahr her, dass die Eine-Welt-Gruppe zum ersten Mal im Café Grenzenlos Produkte aus Fairem Handel verkauft hat. Dieses Jubiläum möchte man ein wenig feiern, mit Kaffee, Tee und Kuchen. An diesem Tag gibt es auch noch andere Leckereien zum Probieren.

Im Lauf des ersten Jahres hat sich eine kleine Gruppe von Besucherinnen zusammengefunden, die das Café Grenzenlos regelmäßig besucht. Seit einiger Zeit treffen sich auch Mitglieder des Runden Tisches Asyl mit geflüchteten Menschen aus der Ukraine dienstags im Café Grenzenlos und üben Deutsch zu sprechen.

„Der Besuch während der dienstäglichen Öffnungszeiten von 15 bis 18 Uhr könnte noch reger werden“, findet die Eine-Welt-Gruppe. Daher hofft man immer noch darauf, das Café Grenzenlos und den kleinen Park hinter der Schillerschule als generationenübergreifenden Begegnungsort zu instituieren. Eltern der Musikschulkinder, die in der Schillerschule ihren Unterricht besuchen, könnten ihre Wartezeit vielleicht im Café überbrücken. Das nächste Monatstreffen der Eine-Welt-Gruppe findet heute, 20. April, um 19.15 Uhr im Café Grenzenlos in der Hölderlinstraße statt.